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CONSIGLIO COMUNALE DI RUSSI      DEL 31.07.2019

CONSIGLIERE FABRIZIO

Io ho un'interpellanza sulla situazione degli alberi nella zona del villaggio. Interpello il Sindaco in 
merito alla situazione di sofferenza che vivono gli alberi appunto nella zona del villaggio, 
sofferenza evidenziata da perdita di corteccia e altro. Ciò ovviamente è stato segnalato da alcuni 
cittadini che sono residenti in quell'area. Secondo un agronomo che avevo interpellato, una delle 
cause potrebbe essere la siccità; e appunto interpello il Sindaco per vedere cosa si riesce a fare per 
ovviare a questa situazione di sofferenza da parte degli alberi.
 
PRESIDENTE
Passo la parola al Sindaco.
 
 
 
 
SINDACO
No, questa direi che presentata oggi la acquisiamo e rispondiamo in occasione del prossimo 
Consiglio Comunale. Verosimilmente sarà opportuno interpellare l'agronomo.


